

La manzanareña Maribel Sánchez-Maroto, nueva directora de magacines y actualidad de TVE

La periodista manzanareña Maribel Sánchez-Maroto, hasta ahora subdirectora de *Informe Semanal*, ha sido nombrada nueva directora de Magacines y Actualidad de TVE. Sánchez-Maroto es licenciada en Ciencias de la Información por la Universidad Complutense de Madrid y prácticamente toda su carrera profesional se ha desarrollado en Televisión Española. Comenzó en el Centro de TVE en Cataluña, al que se incorporó recién acabada la carrera.



Las Hermanas de la Misericordia de Sées reciben el Premio a la Mejor Labor Humanitaria de Tertulia XV

El Premio a la Mejor Labor Humanitaria 2010, que concede Tertulia XV, fue otorgado a las Hermanas de la Misericordia de Sées. Sor Gregoria Canchó, madre general de la congregación, recibió el galardón, dotado con 12.000 euros y un trofeo, de manos de Carlos Dívar, presidente del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial. Este dinero servirá para financiar la construcción de un Centro de Salud para enfermos de sida en Togo.



Debate sobre el vertedero en la televisión municipal de Manzanares

Con normalidad, respeto y reproches mutuos transcurrió el debate sobre el vertedero protagonizado en directo en la televisión municipal de Manzanares por el concejal de Medio Ambiente, Félix Cano, y la portavoz del Grupo Popular, Dolores Serna. Ambos dieron su punto de vista sobre cómo se ha llegado a la situación actual y defendieron sus respectivas actuaciones políticas. El director de la televisión municipal, Juanjo Díaz-Portales, actuó como moderador y aplicó rigurosamente los tres minutos de cada intervención.

Rebajas fiscales para impulsar la rehabilitación del casco de La Solana

El impuesto de construcción se rebaja un 75% y el IBI un 50% hasta finales de 2011 para reformas en viviendas del centro histórico de la localidad

AURELIO MAROTO

El camino que ha emprendido La Solana para intentar convertir su casco antiguo en Conjunto Histórico tuvo un episodio más durante el pleno ordinario de junio. La Corporación aprobó una modificación de ordenanzas fiscales que reduce los impuestos de construcción y el IBI para reformas en las viviendas del citado casco. En concreto, el impuesto de construcciones se rebaja un 75% y el IBI un 50%, en ambos casos hasta finales de 2011. Según declaró el alcalde, se trata de fomentar la restauración de viviendas en una zona que en muchos casos lo necesita y, de paso, impulsar el sector de la construcción.

La oposición dividió su voto. Izquierda Unida rechazó la modificación de ordenanzas al entender que significa un agravio comparativo con el resto de ciudadanos, aunque aclaró que sí están de acuerdo con el ARI, es decir, la declaración del caso antiguo como Área de Rehabilitación Integral. Sin

embargo, el PP votó a favor al entender que no hay tal agravio ya que los que viven en esta zona también tienen unos requisitos que cumplir en sus viviendas más exigentes que en el resto de la población.

Sin duda, la palma se la llevó la propuesta sobre el plan de ahorro presupuestario, ya explicada en rueda de prensa por el propio alcalde. El ajuste contempla reducir el 5% del presupuesto de 2010, lo que supondrá un ahorro de 1.363.000 euros, de los cuales cerca de 400.000 en reducción de gastos de personal y asignaciones a grupos municipales, 200.000 en gastos corrientes y bienes de servicio, y otros 775.000 en el retraso de ciertas inversiones.

María Eugenia Díaz-Malaguilla, en representación de IU, anunció el voto en contra y expresó su malestar por no haber consentido este plan. Aunque dijo estar conforme con ciertas medidas, entre ellas la eliminación de los vinos de honor o la reducción en las asigna-

ciones a los grupos, aseguró que el alcalde "vende humo" en algunas partidas que en realidad no existen, caso del autobús urbano. Por tanto, cree que al final el gasto será el mismo.

Al PP tampoco le gusta el plan. Su portavoz, Francisco Nieto, cree que los ahorros anunciados en ciertas urbanizaciones no son reales porque "al final lo paga el vecino". Al igual que IU, también criticó la creación de una televisión TDT que calificó de "innecesaria". Sin embargo, considera que el alcalde debería su dedicación completa "en un Ayuntamiento de esta importancia".

La portavoz socialista, Jose Simón, defendió el plan y reprochó a IU que no lo debatieran donde corresponde, en la comisión de Hacienda. El propio alcalde, Diego García-Abadillo, cree que es un ajuste realista y que da ejemplo, comenzando por él mismo. Negó que su reducción de jornada a la mañana signifique desatender sus funciones "se trata de trabajar más".

● El plan de ajuste "adelgaza" un 5% el presupuesto

"Un ejercicio de responsabilidad necesario". Así ha calificado el alcalde de La Solana el plan de ajuste municipal, que reducirá en casi un 5% (exactamente un 4,89) el presupuesto previsto para este mismo año. Eso supone un ahorro de 1,3 millones de euros.

Ri
La Tuya

RADIO HORIZONTE - LA SOLANA
107.9 F M



Don Quijote recibe a los visitantes de La Solana. La Solana ya tiene su Quijote. Es la nueva creación del artista valdepeñero Manuel Lillo Galiani, una estatua ecuestre del ingenioso hidalgo que recibe a los visitantes que llegan por la carretera de Manzanares. La escultura está realizada en acero corten laminado y descansa sobre un pedestal a varios metros de altura, embelleciendo la primera glorieta de la población si se accede por la carretera de Manzanares. Don Quijote da la bienvenida a los viajeros, o bien los desafía, "según se mire", argumentó el artista, indicando que "cada uno tendrá una forma diferente de verlo". Don Quijote está montado a caballo y porta una enorme lanza y un broquel con el escudo de La Solana. Es el tercer trabajo del artista valdepeñero en la localidad, donde ha instalado otras estatuas en las rotondas de las carreteras de salida a Valdepeñas y a Tomelloso.